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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 597 presentata dalla Consigliera Batzella,
inerente a "Programmazione attività ASL-TO4, informazione su disservizi"

PRESIDENTE

Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 597, presentata dalla
Consigliera Batzella, che ha la parola per l'illustrazione.

BATZELLA Stefania

Grazie, Presidente.
La mia interrogazione verte sulla programmazione delle attività dell'ASL-TO4 e quindi

sull'informazione sui disservizi che si sono venuti a creare e si stanno creando adesso, nel
periodo estivo. In particolare, mi riferisco all'Ospedale di Cuorgnè.

La DGR n. 24 dell'11 maggio 2015 aveva per oggetto, appunto, la modifica dei
programmi operativi 2013-2015, prevedeva lo sblocco parziale del turnover e quindi
l'assunzione di personale sanitario: le assunzioni previste riguardavano 600 operatori sanitari.

Consideriamo che all'interno dell'ASL-TO4 sono previsti lavori di adeguamento e di
ristrutturazione dei locali del pronto soccorso del presidio ospedaliero di Cuorgnè e che, a tale
proposito, i lavori necessari per allestire un pronto soccorso provvisorio dovrebbero iniziare - o
sono, comunque, appena iniziati - nel piano sotterraneo, mentre il pronto soccorso effettivo si
trova al piano terra. La Direzione dell'ASL-TO4 ha emanato un provvedimento che indica la
chiusura delle sale operatorie del presidio ospedaliero di Cuorgnè dal 24 luglio al 14
settembre, anche con il conseguente allungamento dei tempi di attesa per quanto riguarda gli
interventi di elezione, cioè quelli programmati.

Tra l'altro, sul sito dell'ASL-TO4 è stata pubblicata on line la mappa dei servizi, ma non
si trova un'adeguata comunicazione in merito alle informazioni che vi ho appena riportato.
Inoltre anche la stampa, negli ultimi giorni, ne sta parlando: ormai la notizia è di dominio
pubblico. Il fattore più preoccupante è rappresentato dal fatto che i cittadini di questo
territorio sono all'oscuro e non sono stati assolutamente informati del disservizio che si sta
verificando.

Io voglio chiedere come si intende garantire la prestazione dei servizi durante il periodo
estivo in relazione, appunto, a tutte le criticità che ho elencato per i cittadini di questo
territorio interessato, che - ricordo - è un territorio montano e in area disagiata.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliera.
Per la Giunta regionale risponde l'Assessore Pentenero, in quanto il collega Saitta,
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competente per materia, è assente.

PENTENERO Giovanna, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Grazie, Consigliere.
In merito alla domanda posta, comunico quanto ci è stato segnalato dal Direttore

generale, che penso possa rispondere a quanto è stato richiesto.
Il Direttore generale dell'ASL-TO4, dottor Ardissone, precisa che presso l'Ospedale di

Cuorgnè si svolge esclusivamente attività chirurgica di bassa/media complessità,
fondamentalmente di day surgery. La revisione organizzativa delle attività chirurgiche per
intensità di cure presso gli Ospedali di Ivrea e di Cuorgnè è operativa già da settembre 2012 e
prevede la gestione dei casi complessi presso la sede di Ivrea. Questa modalità organizzativa,
ormai consolidata, prevede per il periodo estivo la sospensione delle attività programmate di
day surgery, sia a Ivrea sia a Cuorgnè. Presso l'Ospedale di Cuorgnè è mantenuta una pronta
disponibilità per gli interventi di emergenza non differibili dei cittadini che si rivolgano a
questa sede, mentre le urgenze trasferibili sono inviate a Ivrea. Anche tale modalità è
consolidata da diversi anni.

L'idea portante alla base dell'azione della nuova direzione dell'ASL-TO4 è il
potenziamento delle specificità e dei punti di forza di ogni Presidio.

I lavori dell'Ospedale di Cuorgnè ai quali la Consigliera fa riferimento riguardano la
messa a norma dell'impianto antincendio dell'intero Presidio, dai quali deriva la
ristrutturazione del Pronto Soccorso.

Proprio domani, mercoledì 29 luglio, è prevista la consegna dei lavori alla ditta
aggiudicataria e, da questa data, decorrono i 660 giorni per terminare i lavori. In particolare,
il Pronto Soccorso sarà oggetto di sistemazione definitiva entro sei mesi. L'allestimento del
Pronto Soccorso provvisorio, dove sarà trasferito temporaneamente il Servizio per permettere i
lavori di ristrutturazione, sono effettuati direttamente dall'ASL con le ditte che gestiscono la
manutenzione e sarà terminato entro la fine del mese di luglio.

Ieri, lunedì 27 luglio, i vertici dell'ASL-TO4 e il Sindaco di Cuorgnè hanno svolto un
sopralluogo: hanno precisato in quell'occasione che l'Ospedale di Cuorgnè manterrà il ruolo
importante che ha avuto fino a oggi e che non sono previste chiusure di servizi. Le riduzioni di
servizio nel periodo estivo sono comuni a molti ospedali, soprattutto quando si tratta di
attività programmata.

Per quanto riguarda la Mappa dei Servizi delle ASL, occorre soltanto ricordare che
questa ha il compito di fornire i servizi che vengono erogati da quell'Azienda alla quale si fa
riferimento. Trattandosi di attività programmata, quella che prima citavo, cioè legata al day
surgery, è evidente che non è necessario che questa trovi allocazione all'interno della Mappa
dei Servizi, perché si tratta di interventi programmati che vengono sospesi durante il periodo
estivo, mentre è garantita l'attività di carattere emergenziale, pur facendo poi riferimento ad
altre strutture ospedaliere del territorio.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.
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*****

OMISSIS

(Alle ore 15.38 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.40)


